



Einladung zur Sommerfachexkursion 2025

„Mountainbike weiterdenken – Infrastruktur, Lenkung, 365 Tage Erlebnis“

Die Vorarlberg Tourismus GmbH und die Fachgruppe Seilbahnen der Wirtschaftskammer Vorarlberg laden Sie herzlich zur Sommerfachexkursion zum Thema „Mountainbike“ nach Graz (Steiermark) und St. Corona am Wechsel (Niederösterreich) ein.

Die thematischen Schwerpunkte befassen sich unter anderem mit „Nutzung bestehender Infrastruktur“, „Diversifizierung des Angebots in Richtung eines ganzjährigen Erlebnisses“, „Besucher:innenlenkung durch gezielte Angebotsschaffung“ und „Zwischen Druck und Nutzen bei urbanen Einzugsgebieten“.

Termin: 24. bis 26. September 2025

Hin- & Rückreise im Komfort-Reisebus ab/bis Dornbirn

Unterkunft im Zentrum von Graz: Hotel Gollner, 8010 Graz

Ausführliche Informationen zum genauen Programm, den Kosten und den Link zur verbindlichen Anmeldung finden Sie zusammengefasst [hier](#).

Anmeldungen aus organisatorischen Gründen bis Freitag, 8. August 2025.

Wir freuen uns auf eine inspirierende Exkursion, einen regen Austausch und lehrreiche Vorträge!
Vorarlberg Tourismus GmbH & Fachgruppe Seilbahnen der Wirtschaftskammer Vorarlberg

Vorarlberg Tourismus GmbH | Vorarlberg State Tourist Board

Poststraße 11 | 6850 Dornbirn | Austria | T+43 5572 377033-0 | info@vorarlberg.travel | www.vorarlberg.travel